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https://www.100test.com/kao_ti2020/164/2021_2022__E5_81_9A_

E9_80_BB_E8_BE_91_E5_c89_164769.htm 做逻辑凭感觉还是道

理？ 我的逻辑思路是靠感觉，不讲道理。而感觉的培养是靠

多做题目，平时多思考来的。先说说多做题目，只要是全真

题就行了，GRE和GMAT一样，LSAT没做过不敢瞎讲。做题

的时候不要低头做，做了一部分以后，总结一下看自己的感

觉是不是和 ETS的一致。这里的关系应该是这样的，题目是

工具来培养感觉的，要培养感觉还是要多做题，甚至要背题

目。具体什么感觉实在是不好意思说不清楚，但是在看完文

字部份和问题后，不用看选项心里已经有了一个大致方向。

ETS有一招用得最多的是指东打西，题目里说这个月的销售如

何如何，答案就有可能是说另外几个 月如何如何；题目说有

人有什么什么病，答案有可能是他小时候如何如何。但是重

要一点东和西之间有内在的联系。 再说说思考的问题，一定

要在平时生活中锻炼逻辑的思维思路，这样培养出来的思路

才是你的，到时候本能的你就会有正确的反应。记得以前准

备GRE逻辑的时候，每天狂练ETS逻辑，对电视里的广告自然

是不放过机会削弱一番，甚至有时把我妈也搞得一楞一楞的
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